

<参加者の感想>

●香川大・3年

役立つ知識や情報を教えていただいて本当にありがたかった。就職活動に役立つ貴重な5日間となった。実際に働いている方々からの意見はとても勉強になることばかりだった。毎日新しい発見ばかりで疲れる面もあったが、それ以上に成長を実感できて楽しい5日間だった。

また、他のインターンシップとは内容が一線を画しており、他の学生よりも一歩先に進めたような気がしてとても満足感を得られた。企画の完成度は正直当初の目標よりも低いものになってしまったと思う。しかし、その分丁寧に企画や校正を繰り返したことにより納得のいくものができたように思う。

このようなインターンは他ではなかなか無いし、もっと多くの人に体験してもらっても良いのではないかと思った。ひとつの事柄だけでなく、多岐にわたる知識を教えていただけるというのは多くの学生が求めているのではないかと思う。

●松山大学・3年

企画書の作成ではチームで協力し合うことの大切さやロジカルに物事を考えること、人に伝わるプレゼン資料の作り方などを学んだ。特に5人のメンバーとは初めて会ってから5日間でお互い信頼し合える関係になった。かけがえのない経験をする事ができた。

津山に5日間滞在して、短い間だったが「津山ぐらし」ができた。ホルモンうどんが有名であること以外は何も知らず、県北なので農業や林業が盛んな地域だと思っていた。企業見学バスツアーを企画することで津山には9つの工業団地があり製造業も盛んであることを初めて知った。生活に必要な機能は街にコンパクトに集まっており教育や医療、福祉も充実していて安心して生活できる環境にあることが分かった。

この5日間企画書がなかなか進まないなど大変なこともあったが、やりがいがあり充実した日々だった。ここで学んだことを忘れずに就活や今後の人生に生かしていきたい。

●高知工科大・3年

今回のインターンシップで、大きな得るものがあったと思う。それは自分の長所をみんなが無理やりにでも見つけてくれたことだ。このことが、これから自分が就職活動をやっていく上での大きな糧になると思う。とても良い経験をさせてもらった。この短期間の中で、企画を自分たちで不十分ではあっても完成させることができたということはとても大きな自信になったし、自分のアピールポイントになるとも思った。

●岡山理科大・3年

実際に市役所が行っているツアーの企画を自分たちで企画して発表できたことがとても良い経験になりました。また、実際に働いている方たちと同じような時間帯で仕事ができ

たので、少しは働いてからのことを意識することができました。また、同じような境遇や考えを持った仲間と一緒にインターンシップを行うことができ、心強かったです。

●津山高専・4年

初めてのインターンシップでメンバーもほとんど年上という状況でリーダーを勤めさせていただき、リーダーの役割、難しさ、楽しさを学ぶことができました。とても良い経験ができました。また、他のメンバーと一緒に課題に取り組むことで、自分が気づかない自分の性格や個性をメンバーに教えていただき、新しい発見につながりました。個人的には自分の可能性が広がったかなと思います。

●京都造形芸術大学・1年

会社で働くことを体験したいという理由で、このインターンシップに参加しました。このインターンシップで、具体的に説得力のあるアイデアを入れた企画書類を作成するなかで、働くことの認識が少し変わりました。また、市役所の仕事も少し理解できたように思います。最終日の午前中の企画書レビューでも、たくさんのご指摘をいただいたため、午後に本当にプレゼンできるのか不安になりましたが、チーム内で助け合って作成することができました。発表練習でも資料の字を読むだけになっていたのも、自分の言葉に直さないと伝えたいことが伝わらないと思い、すごく焦りを感じたましたが、皆が助けてくれ、落ち着いて発表することができました。チームを頼ることも仕事をする上で必要なのだと舞台芸術以外の職種でも実感することができたのが大きな発見でした。

